

STECKBRIEF

WorldSkills Lyon 2024 Disziplin: Stahlbetonbauer*in

Name:

Louis Ritschel

Alter:

19 Jahre

Wohnort:

Neumarkt in der Oberpfalz

Bundesland:

Bayern

Firma:

Klebl GmbH

Beruf:

Beton-/Stahlbetonbauer

Genau Tätigkeit im Beruf:

Aufbau von Schalungen, Vorbereitung und Einbau der Bewehrung und Betonage

Hobbies:

Judo, Tischtennis und Motorrad fahren

Ich selbst würde mich beschreiben als ...

sympathischen, kreativen Menschen mit Begeisterung fürs Handwerk.

Mein Lebensmotto: Man lernt nie aus und sollte aus jeder Situation das Beste machen. Das Leben und jede Situation genießen.

Beschreibe kurz, wie du zu deinem Beruf gekommen bist:

Eine Baustelle in der Nachbarschaft hat meine Begeisterung geweckt. Durch verschiedene Praktika habe ich für mich den besten Beruf gefunden.

Mein Beruf passt so gut zu mir, weil ...

ich das Handwerk liebe und mich das Zusammenspiel der verschiedenen Baustoffe begeistert. Weil ich immer draußen sein kann,



„Talente
fördern –
Zukunft
schaffen“



in ganz Deutschland unterwegs bin und immer verschiedene Projekte mit umsetzen kann.

Warum würdest du anderen jungen Menschen deinen Beruf empfehlen? Was macht ihn so einzigartig?

Es ist einer der vielseitigsten Berufe im Handwerk die man so lernen kann. Ich staune oft über die Größe und Komplexität der Projekte. Man lernt auch enorm viele Dinge, die man im späteren Leben, zum Beispiel beim Hausbau, brauchen kann.

Wer hatte Einfluss auf deine Berufswahl?

Meine Familie aber zum größten Teil wirklich die super Arbeitskollegen und das Arbeitsklima in der Firma.

Wo möchtest du in 5 Jahren stehen? Was möchtest du erreicht haben?

In ein paar Jahren möchte ich mein Wissen enorm erweitert haben, meinen Meisterbrief in der Tasche haben und vielleicht ein eigenes Haus in Aussicht haben.

Warum nimmst du an den WorldSkills Lyon 2024 teil? Was motiviert dich dazu?

Ich möchte meine Eltern und Arbeitskollegen stolz machen, vor allem wegen ihrer Unterstützung und ihrem Vertrauen in mich. Mit meinem Trainer und Teampartner möchte ich das bestmögliche aus dem Turnier holen und natürlich am liebsten Gold gewinnen.

Welche Vorteile erhoffst du dir von der Teilnahme an dem Wettbewerb?

In erster Linie das beste Ergebnis für uns und einen einzigartigen, erfahrungsreichen Wettbewerb.

Wie hast du dich für die WorldSkills Lyon 2024 qualifiziert?

Durch die Teilnahme und gute Platzierung in der Deutschen Meisterschaft im Handwerk.

Möchtest du durch deine Teilnahme an den WorldSkills die Wahrnehmung deines Berufsfeldes in der Öffentlichkeit beeinflussen oder verändern? Wenn ja, wie?

Ja, denn bei uns in Bayern gibt es immer weniger Betonbauer. Meine Begeisterung und Faszination möchte ich weitergeben und zeigen, dass es nicht nur ein langweiliger Ausbildungsberuf ist, sondern sehr vielseitig ist.

